

# おひきニュース

令和7年  
11月6日号

## たずねびと

**五年生**が国語で「たずねびと」の学習で、主人

人公の心を変化させたものを考えました。○○○

○○さんは「おばあさん」と、○○○○○さんは

「ポスター」と考えました。ジャンプ課題では、

○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、

○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○

さんが前の時間に考えた「問い合わせ」について考えま

した。○○さんは「問い合わせ」は、なぜ

兄はパンフレットをにらんでいた

のか、です。みんなとても良い学び

合いをしていました。



## ピアノ

**一年生**がクラス会議で「ピアノが上手に

なるための方法を考えました。○○○○○

さんは「細かい所まで練習する」と、○○○



○○さんと○○○○○さんは「YOUTUBEを見て

練習する」と、○○○○○さんは「毎日練習する」と

発表していました。上手になるといいですね。

## 大豆

**三年生**が「大豆とは何か」を学び

合いました。○○○○○さんは

「豆腐ができる」と、○○○○○さ

んは「納豆みたい」と、○○○○○

さんは「そういう名のタネ」と、○○○○○さんは「か



○さんは「豆乳ができる豆」と発表しました。

う揚げに入っている」と考えました。また、○○○○○